



ACTIONS ÉQUIPEMENT

CONFLITS À L'ÉQUIPEMENT : RÉCOLTONS LES PREMIERS FRUITS D'UNE LUTTE GAGNANTE !

Les conflits en cours à l'Équipement ont permis, par une très large participation des cheminots du service électrique à l'action, d'engager des négociations pour la reconnaissance des métiers dans la filière, les déroulements de carrière, l'emploi ainsi que reconnaissance de la pénibilité.

Pour la CGT, cette première étape démontre que la lutte paie !

MIEUX QU'HIER, INSUFFISANT POUR DEMAIN !

Ces conflits trouvent pour origine une situation professionnelle devenue ingérable au quotidien pour les cheminots. En cause, les conditions dégradées dans lesquelles ils doivent assurer leurs missions : Moins nombreux, moins formés, moins épaulés et mal rémunérés... Ce cocktail est devenu explosif !

Si aujourd'hui encore, des directions font le choix de ne pas respecter leurs engagements et jouent la carte de l'affrontement en refusant de se mettre autour de la table. Dans une majorité de régions, les négociations se sont ouvertes et permettent d'obtenir des avancées concrètes pour les cheminots.

Les établissements de Lille, Paris Sud-Est, Montpellier, Paris Nord, Toulouse, Bretagne, Limoges et Rennes ont déjà lancé des cycles de réunions et annoncé des recrutements supplémentaires, des requalifications de poste, des majorations de prime de travail de 20 % sur plusieurs mois, des gratifications exceptionnelles et des formations pour les nouveaux embauchés à partir des éléments arrachés par la grève et actés lors de la table ronde du 29 janvier.

EMPLOI : DES ENGAGEMENTS QUI DOIVENT ÊTRE TENUS !

Au niveau national, la Direction a pris l'engagement de 630 recrutements pour 2026. Ces annonces doivent être suivies de près par les cheminots dans leur mise en œuvre. D'ores et déjà, la CGT, interpelle les directions d'établissement pour faire acter les fruits de la lutte au plus près des chantiers.

UN RAPPORT DE FORCE INDISPENSABLE ET DES CHEMINOTS TOUJOURS DÉTERMINÉS !

À l'heure où les pressions managériales se multiplient pour faire accepter n'importe quoi aux cheminots et où la situation sanitaire et sociale se dégrade, la CGT appelle les cheminots à relever la tête.

Les métiers de l'Équipement sont de plus en plus techniques et requièrent des savoir-faire importants. Les évolutions sur le réseau, en cours et à venir, nécessitent un renforcement des lignes métiers et de la formation pour répondre aux exigences accrues de sécurité.

LA CGT A DES PROPOSITIONS !

La CGT porte la création d'une prime de base garantie pour reconnaître la technicité, une grille unique des salaires pour tous et l'élargissement de la pénibilité pour les postes d'encadrants soumis à astreinte.

Les actions se multiplient dans tous les métiers, que ce soit à la Voie, Éale, Caténaires, Télécoms, Tabliers, surveillants de travaux ou encore à l'encadrement. C'est par ces mobilisations et actions en territoire que se gagneront de nouvelles avancées pour toute la filière.

S'organiser avec la CGT Cheminots, c'est renforcer les luttes, résister aux mauvais coups des directions et gagner sur nos revendications. Adhérer à la CGT, c'est ne plus rester seul face au patronat et renforcer le collectif et les solidarités !

**ADHÉRER À LA CGT, C'EST CE QU'ONT DÉCIDÉ
PLUS DE 120 CHEMINOT·E·S DE LA FILIÈRE ÉQUIPEMENT
DEPUIS SEPTEMBRE 2025 !**

